

Donnerstag, 29. Juni 2023, Werra Rundschau / Lokales

Galaktische Spiele bei Kinderfest

In Grebendorf „reisen“ Kinder ins Weltall



Hatten sichtlich ihre Freude an den Spielstationen: Malte (links) und Ben (3) bemalten Steine.
Foto: ulrike kaberich

Grebendorf – Am vergangenen Samstag fand unter dem Motto „Komm mit uns auf eine Reise durchs Weltall“ das alljahrliche Kinderfest in Grebendorf statt.

Das Organisatoren-Team vom TSV Grebendorf, besser bekannt als „die Uschis“, hatte sich dafur viele „galaktische“ Spiele und Bastelideen einfallen lassen. So bekamen alle Kinder am Anfang einen Laufzettel mit verschiedenen Planeten drauf, die es anzulaufen galt. Insgesamt 75 Kinder nahmen an der Reise ins Weltall teil und bastelten unter anderem kleine Ufos mit grunen Aliens oder bemalten Steine mit Weltraum-Motiven. An anderen Stationen konnten sie ihr Geschick unter Beweis stellen und als verkleidete Astronauten einen Hindernisparcours meistern. Besonders beliebt waren bei den kleinen Gasten die Klebetattoos mit Aliens und Raumfahrern, die im Dunklen leuchten konnen. Bei Gro und Klein gleichermaen gut kam das kulinarische Angebot aus Kuchenbuffet und Hamburgern mit Pommes an. Die kleinen Gaste bekamen fur die Teilnahme an allen Stationen ein Essen sowie ein

Getränk gratis und ließen sich bei warmen Temperaturen noch kühles Slush-Eis schmecken.

Über den Ablauf des Fests sind „Die Uschis“ sehr glücklich: „Viele Eltern kamen auf uns zu und haben sich bedankt. Auch wir möchten uns bei allen Besuchern und Helfern recht herzlich bedanken. Wir freuen uns schon jetzt sehr auf das nächste Fest“. ulk